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　明けましておめでとうご
ざいます。
　昨年は２月24日に開始
されたロシアによるウクラ
イナへの侵攻は一向に終息
の様子が見られずに長期化
する見方が強まっていま
す。
　この侵攻が世界経済に与
える打撃は、戦争そのもの
よりも日本を含めた欧米各
国による対ロシアへの制裁措置がロシアからのエ
ネルギー供給を制約し、エネルギーの高騰をもた
らしております。またFRBによる金利引き上げは
ドル全面高が進み、多くの国が金融の引き締めと
自国通貨を引き上げて物価が高騰して不透明感が
強まっております。
　このような中、情報サービス産業の現状を見ま
すと、JISAの資料（2019）で売上が約27兆円、従業
員は約116万人で、自動車、鉄鋼、エレクトロニク
スなど日本の基幹産業と比較しても遜色のない規
模を誇っています。
　また、業界の環境認識としてはコロナ禍の長期
化、格差社会の拡大による資本主義の変容、社会
のデジタル化の進展、ＡＩなどの革新的技術の社
会実装など直面する変化は枚挙にいとまがありま
せん。
　昨年、群馬情報化フォーラムを開催しましたが、
講師の富士通株式会社松本国一氏は「デジタル先進
国に学ぶデジタルトランスフォーメーション」～ア
フターデジタルの世界～では、中国深圳の事例を
紹介し沢山のサービスがデジタル化され使う側に
寄り添った仕組みが最新の技術によって実現され
ている事を述べておりました。それは企業がいま
までのような売上、利益至上主義から“新しい価値“を
創出しサービスとして提供し続ける事こそが企業
の成長へと繋がる事と確信しました。
　今年はＧ7サミットの技術大臣会議が群馬で開催
されます。それに伴い群馬デジタルランドを開催
し群馬県ビジョンにあります、『群馬から発信する

「ニューノーマル」～誰一人取り残さない自立分散
型社会の実現～』へ進むと考えます。
　群馬県情報サービス産業協会はこうした環境変
化の対応に年間を通じて会員の皆さまと知恵を出
し合い群馬県のビジョン達成に向けた取り組みや
情報産業の発展に寄与していきたい次第です。
　結びに、関係各位のますますの発展とご健勝を
申し上げ、新年の挨拶といたします。

　新年明けまして
おめでとうござい
ます。
　一般社団法人群
馬県情報サービス
産業協会の皆様に
は、日頃から本県
の産業振興施策の
推進にあたり、格
別の御理解と御協
力を賜り厚く御礼
申し上げます。
　昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大
に加え、不安定な社会情勢を背景にした原油価格・
物価高騰が重なり、県内産業を取り巻く環境は非
常に厳しい状況が続きました。
　こうした状況下において、県産業経済部では「新
ぐんまチャレンジ支援金」をはじめとした足下対策
を着実に実施するとともに、昨年７月設置の「ぐん
ま未来イノベーションＬＡＢ」での異業種交流や、
スタートアップの推進など、持続的な県経済の発
展に欠かせない、県内企業等による未来への投資
を促す施策にも取り組んでいます。
　県では「新・群馬県総合計画」に基づき、誰一人
取り残されない社会の実現を目指し、様々な施策
に取り組んでおりますが、「デジタル化の推進」が
喫緊の課題の一つとなっています。デジタル技術
の進化が社会に変革をもたらす現在、情報サービ
ス産業は、地域の情報化推進やデジタル人材の育
成において、その重要性が一段と高まっています。
　４月の「Ｇ7群馬高崎デジタル・技術大臣会合」
開催を控え、３月にはデジタルテクノロジーを
テーマにした展示・体験イベント「ぐんま Digital 
Land」を開催します。“日本最先端クラスのデジタ
ル県”の実現に向け、皆様にはより一層のお力添え
を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、貴協会の益々の御発展と会員の皆様方
の御健勝を祈念しまして、新年のあいさつといた
します。

新年のご挨拶新年のご挨拶
一般社団法人群馬県情報サービス産業協会

会 長　荻野　研司
群馬県産業経済部

部 長　大久保　聡



3

第33回通常総会開催
令和４年５月20日㈮

　第33回通常総会は、新型コロナウイルス感染症拡
大防止のため、昨年に続き、理事・監事の役員のみ
の出席として、群馬県勤労福祉センター第３会議室において、感染予防対策を徹底し開催されました。一般
会員の皆様には、メールでお送りした議案書をご確認いただき、委任状の提出をもって、承認いただきました。
すべての議案について、出席会員33名（内書面による出席者17名）の審議により、全会一致をもって承認可決
されました。審議・決議・報告された議案は次のとおりです。

※新たに就任されました、新副会長及び新理事と新事務局長に、本紙面にて挨拶と抱負を語っていただきました。

（決議事項）
　第１号議案　令和３年度事業報告承認の件
　第２号議案　令和３年度決算報告承認の件
　第３号議案　役員選任の件

（報告事項）
　第４号議案　令和４年度事業計画報告の件
　第５号議案　令和４年度収支予算報告の件

　このたび、理事就任と共に、副会長を拝命致しました、株式会社ジーシーシーの野上と申します。
　GISAの活動は経験不足で不慣れではありますが、一生懸命務めさせていただく所存です。よ
ろしくお願い申し上げます。
　さて、近年情報社会ではデジタルトランスフォーメーションやAIなどが浸透し始め、また、新
型コロナウイルスの影響を機にテレワークやウェビナーなど、働き方だけでなく教育の場も大き
く変化してきました。
　これにより、ペーパレス化による業務改善や利便性と表裏の関係にあるセキュリティ対策に改
めてスポットが当たるなど、情報サービス産業の重要性は一段と高まってきており、技術の高度
化、情報共有、人材育成支援など、当協会の果たす役割は益々大きくなってきています。
　微力ではありますが、皆様のご協力ご支援を賜り、群馬県の地域社会・産業の情報化と発展に
貢献できるよう尽くして参る所存ですので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

　このたび副会長を拝命致しましたサンデンシステムエンジニアリング㈱の前田でございます。
どうぞよろしくお願いいたします。
　デジタルトランスフォーメーションと言う言葉は、聞かない日が無いくらいメジャーなものと
なりました。「どう在りたいか」を進歩著しいテクノロジーと新しく自由な発想をもって実現する
ものであります。豊かな社会の実現に向けて、会員企業の皆様と共に新しい価値を共創していき
たいと考えています。 
　本年度の群馬情報化フォーラムは、昨年度に引き続きオンラインでの開催とさせていただきま
した。富士通株式会社松本国一氏より「デジタル先進国に学ぶデジタルトランスフォーメーショ
ン」と題したご講演をいただき、大変ご好評頂きました。今後も群馬情報化フォーラムが皆様の
活動のヒントになれば幸いに思います。
　皆様方の御支援と御協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

就任のご挨拶
新 副 会 長 株式会社ジーシーシ―　常務取締役　野上　博治　氏

新 副 会 長 サンデンシステムエンジニアリング株式会社　取締役副社長　前田　利雄　氏
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第30回ぐんま情報化フォーラム（フォーラム部会）　オンライン開催

デジタル先進国に学ぶデジタルトランスフォーメーション
～アフターデジタルの世界～

講師：富士通株式会社 シニアエバンジェリスト　松本　国一 氏
　コロナ禍の中、昨年初めてのオンライン開催となった、ぐんま情報化フォー
ラムですが、本年も、10月26日㈬、富士通Japan㈱群馬支社にて、ライブ配信・
オペレーション
等全面的なご協
力をいただき、オ
ンラインにより
開催しました。講

演は、対面でのフォーラムに迫る多くの方にご視
聴をいただき、富士通㈱シニアエバンジェリスト
松本国一氏に、DX先進国の事例や、データ利活用
成功要因の解説、松本講師の実務経験を含めた事
例紹介等々、中国やアフリカ、特に深圳に関する
話は、大変興味深く、分かりやすくお話いただき
ました。また、アンケートには、「中国のDXの進
化に驚愕した、デジタル化とDXは違うといった
本質の理解ができた、若い社員の能力をいかに発
揮させ、いかに邪魔しないか、自社でも検討課題
です」等々の感想がよせられました。

　令和4年度第33回通常総会にて、理事に就任いたしました。
　私は、情報通信機器の開発設計を20年担務し、情報化社会の進展とともに通信技術が
変遷する中で、情報伝達の正確性と異機種間相互接続の重要性を経験しました。
　近年、情報社会は急速に進んでいます。行政・学術・経済・社会・文化等の幅広い情報、
また、その情報量も日々増えています。情報サービス産業は、情報を安心・安全にそして
正確に利用者へ提供していく産業であります。また、その進化に深化を求められる業界で
もあります。
　現在は、印刷業に携わっておりますが、情報産業の一員として、紙面・画面を通して読
み手に正確な情報を伝える、高齢者や視覚に障害のある方に配慮して情報を理解し易い配
色・文字体で伝える、ことに取組んでいます。
　微力ながら、本協会と社会の発展に寄与できるよう力を尽くしてまいりますので、よろしくお願いいたします。

　このたび事務局長を拝命いたしました㈱両毛システムズの阿由葉でございます。令和４年５月
20日、富岡一雄氏の後任として就任いたしました。前任者に引き続きよろしくお願い申し上げま
す。
　さて、昨今ではコロナ禍の影響を受けて、感染症や自然災害に対応できる強靭性を確保するた
めの社会インフラとして、ICTの重要性は一段と増してまいりました。一方で資源価格の上昇等
が発生し、景気の先行きは依然として不透明な状況です。このような中、生産性の高い、安全・
安心な、働き甲斐のある地域社会づくりが必要となっています。地域社会の情報化の基盤整備に
向けた当協会の活動に、微力ながら尽力してまいる所存です。
　皆様方のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新　理　事 荒瀬印刷株式会社　代表取締役　内藤　賢治　氏

新事務局長 株式会社両毛システムズ　執行役員　阿由葉　勝芳　氏

前田フォーラム部会長の司会にて、荻野会長挨拶
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人材育成研修（教育技術部会）　“学びと交流” 2022年度もオンラインで

　新型コロナ感染症の影響と昨年のオンラインの優秀さ
を実感して、5講座全て、オンライン研修としました。また、
昨年同様3講座を生産性向上支援訓練の認定を受け、受講
者に良質な研修を、より安価な受講料で提供することがで
きました。
　講座により状況は異なりますが、案内開始早々に、定員
以上の応募があり、早めの締切となってしまったことを、
各社、纏めていただきました担当の皆様にお礼とお詫びを
申し上げたいと思います。研修は、画面共有してのプレゼンテーションがスムーズで、グループワークにおけ
る作業の工程もわかりやすい等、オンライン研修のメリットを再度実感するものになりました。

第１講座　□新顧客満足度向上のための組織マネジメント	 ９月14日㈬・15日㈭	 15名
　　　　　（生産性向上支援訓練認定①）
第２講座　□新作業手順の作成によるノウハウの継承	 10月６日㈭・７日㈮	 15名
　　　　　（生産性向上支援訓練認定②）ミドルシニア対象
第３講座　ソフトウェア・エンジニアリング（レビュー）	10月19日㈬・20日㈭	 33名
第４講座　ソフトウェア・エンジニアリング（テスト）	 11月15日㈫・16日㈬	 33名
第５講座　プロジェクト管理技法の向上（基礎）	 ９月28日㈬・29日㈭	 25名
　　　　　（生産性向上支援訓練認定③）	 ※全５講座受講申込総数	 121名

【参加者の感想から】
◇ 座学以外にも、グループワークを通して進行のやり方や、話しやすい雰囲気づくりなど、コミュニケーション面で

も学びを得られた。
◇ 自分は営業職のため、直接的に業務に活かすことができる機会はあまりないかもしれません。しかし、本研修を通

して自分自身とても成長することができたと感じている。
◇ 今回の講座（プロジェクト管理技法の向上）は基礎的ではあるが気付きが多かったので、できるだけ多くの人（特に若

手）に受講してもらいたいと思った。

就職情報交換会（ビジネス部会）　≪参加　学校14校 15名　企業・事務局 12社 18名≫

　ビジネス部会では県内及び近県の大学、高専、短大、専
門学校の就職指導者と各社採用担当者を対象に今年度で
18回目になります就職情報交換会を11月22日㈫、ビエン
ト高崎にて、３年ぶりに開催しました。一人でも多くの優
秀な人材を会員各社に獲得するために、学校の就職担当者
には、情報サービス産業の魅力ややりがいを理解いただく
ことを目的としています。企業における採用活動や学校側
の就職指導は、重要課題ですが、コロナ禍の中、与えた影

響は大きく、なかなか対面での交流が難しく、機会が少な
くなっている状況での開催に参加者より、貴重な場になっ
たとの声が多く聞こえてきました。参加申込時に学校側よ
りいただきました質問、そして質疑応答では、採用・就職
活動のオンライン状況やリカレント教育・インターンシッ
プについて、各社採用担当者より、大変率直かつ真摯にお
答えいただきました。

GISA部会への参加メンバーを広く募集
　GISAは５つの部会で、各事業を企画運営しています。部会活動を円滑に進行するために、すべての部会に
おいて、年度途中ですがメンバーを新たに募集します。全会員会社の部会支援をよろしくお願いいたします。
ぜひ、他社の会員会社との交流や懇親の場からビジネスチャンスを、また情報交換にご活用ください！会員各
社からGISA部会活動に一人でも多くの皆様が参加されますよう多数のご応募をお待ちしています。

興味のある部会がありましたら、お問い合わせはGISA事務局小笠原まで
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我が社の さん（キャッチコピー付）フレッシュ
①現在の仕事の内容　②趣味（特技）　③入社後一番うれしかったこと　④今後の抱負（夢）

①�　現在は、プロジェクトを管理するシステムの保守業務を担当しています。
主にリリースに向けた課題の調査やテスト、ドキュメントの修正作業を行っ
ています。
②�　趣味は、音楽を聴くことと歌を歌うことです。好きなアーティストの曲は
もちろん、話題の曲や、全く別のジャンルの曲も聴いています。大学では、
歌が好きなことを活かしてアカペラサークルに所属していました。最近は、
家族全員でカラオケに行くこともあります。
③�　一番嬉しかったのは、自分が携わったものが実際にリリースされたことです。
リリースに向けた作業の中で、課題の調査からプログラムの修正、テストまで
を担当したものもあったため、大きな達成感を味わうことができました。
④�　今後は、現在参画しているプロジェクトに取り組む中で、プログラマとしての知識と技術力を身につけていきたい
と思っています。初めて経験することが多い中で、失敗することもありますが、成長するための糧として活かしてい
きたいです。また、新人のうちに資格の取得をしたいと考えているので、日々の業務の合間を縫って資格の学習も進
めていきたいです。

システム開発株式会社 

ビジネスソリューション 2 部　企画開発１課　横山　遥香

「凡　事　徹　底」「凡　事　徹　底」

①�　あるメーカーの製品に使われる部品の情報を一元管理するアプリケーショ
ンの開発に携わっています。主にコーディングやテストを担当しています。
②�　趣味はおいしいご飯を食べること、おいしいお酒を飲むことです。
　�　給料はご飯とお酒で消えていきますが、生きることは食べることをモッ
トーに日々過ごしています。外出が制限される世の中ですが、色々な場所に
行って沢山のおいしいものに出会いたいです。麻雀も好きです。好きな役は
緑一色です。
③�　初めて自分が作成したプログラムが正しく動作した時はとても嬉しかった
です。入社してから今日まで積み上げてきた学びや知識は確かに自分の身に
なっていると実感できる経験でした。こういう「嬉しい」「楽しい」「できた！」
という気持ちが自分の成長に繋がっています。
④�　一緒に仕事をした人に「またこの人と仕事がしたいな」と思ってもらえる
SEになることが今の夢です。沢山のプロジェクトを経験しながら、技術力、
適応力を身に付け、人との繋がりを大切にしながら日々精進していきます。

「一生に一度の今日を大切に」「一生に一度の今日を大切に」

①�　宿泊施設向けの予約・販売管理システムのテストやテスト
ケースの作成、プログラムの修正を行っています。
　�　まだわからない部分が多く自分の力でできることは少ない
ですが先輩方のサポートのおかげで多くのことを学ぶことが
でき、少しずつできることが増えていると感じます。
②�　趣味は旅行をすることです。その土地ならではの景色を見
たり食べ物を食べたりすることが好きです。
③�　自分で修正したプログラムが想定した通りに動いたことで
す。わからないことを何度も質問や確認を行って動かすこと
ができたのでとても達成感がありました。また修正したもの
が実際に使われていることがとても嬉しく感じました。
④�　業務に関する知識を増やし、その知識を生かして様々なこ
とに対応できるようになりたいです。日々学ぶことが多いの
で少しずつ身につけて自分の力にしていきたいです。

「何事にも一生懸命取り組む」「何事にも一生懸命取り組む」

株式会社スリーアイ

技術部　宇都宮　彩花

コンピュートロン株式会社

エンタープライズ事業部　石原 　柚生
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一般社団法人群馬県情報サービス産業協会会員名簿　正会員　　47社
社　　　名 役　　職 代表者名 〒 所　在　地 電話番号

1 ㈱アイエムエス 代表取締役 尾高　一秀 379-2145 前橋市横手町222-2 027-226-1311
2 ㈱アイメックス 代表取締役 山口　　豊 379-2312 みどり市笠懸町久宮382-51　　 0277-32-3338
3 朝日印刷工業㈱ 代表取締役社長 石川　　靖 371-0846 前橋市元総社町67 027-251-1212
4 ㈱アドテックス 代表取締役社長 佐藤　弘男 370-1201 高崎市倉賀野町2454-1 027-320-2800
5 荒瀬印刷㈱ 代表取締役 内藤　賢治 370-0077 高崎市上小塙町733 027-343-4132
6 ㈱オオタヤ 代表取締役会長 都丸　和俊 371-0855 前橋市問屋町1-10-7 027-251-5217
7 ㈱ＯＰＥＮＥＲ 代表取締役 原澤　徹夫 372-0011 伊勢崎市三和町2742-3 0270-23-0616
8 ㈱クライム 代表取締役 金井　　修 371-0024 前橋市表町2-30-8 アクエル前橋4F 027-223-5001
9 ㈱クラフト 代表取締役 眞下　　剛 371-0804 前橋市六供町875 027-289-3680
10 ぐんぎんシステムサービス㈱ 代表取締役社長 有坂　直文 371-0846 前橋市元総社町171-1　ぐんぎんリースビル4Ｆ 027-289-6000
11 ㈱群電 代表取締役社長 木村　清高 371-0854 前橋市大渡町一丁目19-6 027-280-3301
12 ㈲コムウェア 代表取締役 濱田　博文 373-0801 太田市台之郷町601-2 0276-48-0811
13 コンピュートロン㈱ 代表取締役社長 高橋　譲治 103-0023 東京都中央区日本橋本町4-8-14 03-3243-1611
14 サンデンシステムエンジニアリング㈱ 代表取締役社長 町田　敏之 372-0801 伊勢崎市宮子町3450-8 0270-21-9641
15 ㈱シーエスエム 代表取締役社長 島崎　真澄 370-0845 高崎市新後閑町4-8 027-310-3311
16 ㈱ジーシーシー 代表取締役社長 町田　　敦 379-2153 前橋市上大島町96 027-263-1637
17 ㈱ジーシーシーデータソリューション 代表取締役社長 岡田　浩之 379-2154 前橋市天川大島町1180　プロセシングセンター 4Ｆ 027-261-5057
18 システム・アルファ㈱ 代表取締役 廣山　　悟 371-0847 前橋市大友町2-23-5 027-253-1800
19 システム開発㈱ 代表取締役 狩野　弘幸 379-2234 伊勢崎市東小保方町3992-35 0270-62-5543
20 ㈱システムハウスグローバル 代表取締役 浅川　大道 375-0016 藤岡市上栗須479-1 0274-23-8258
21 情報システム㈱ 代表取締役社長 高井　紀充 370-0018 高崎市新保町46 027-350-1277
22 ㈱スリーアイ 代表取締役 池田　康雄 370-0857 高崎市上佐野町1085-3 027-324-6711
23 ㈱総合電子計算センター 代表取締役社長 中澤　　賢 370-0807 高崎市歌川町72 027-327-1500
24 ㈱高崎共同計算センター 代表取締役社長 井上　　彩 370-0854 高崎市下之城町936-20 027-381-8700
25 ㈱たけのうち電器 代表取締役 竹之内正行 378-0051 沼田市上原町1756-381 0278-23-8111
26 学校法人中央総合学園 理 事 長 中島慎太郎 370-0841 高崎市栄町13-2 027-324-8511
27 ㈱テクノソレイユ 代表取締役 齋藤　英男 370-0851 高崎市下和田町4-10-2 027-328-2313
28 電通システム㈱ 代表取締役社長 嶋方　智之 370-0073 高崎市緑町2-12-8 027-361-3211
29 ㈱東芝　関信越支社 支 社 長 樫尾　竜哉 330-0802 さいたま市大宮区宮町1-114-1　ＯＲＥ大宮ビル 048-640-1135
30 トッパン・フォームズ㈱ 所 長 宮田　雄啓 370-0849 高崎市八島町58-1　ウエストワンビル8Ｆ 027-324-3861
31 ㈱ナブアシスト 代表取締役社長 江口　大介 371-0846 前橋市元総社町521-8 027-253-1633
32 日産車体コンピュータサービス㈱ 代表取締役社長 森　　　猛 254-0042 平塚市明石町2-20 0463-22-7760
33 ㈱日東システムテクノロジーズ 代表取締役社長 青木　　稔 373-0019 太田市吉沢町1405-7　　　　 0276-37-8285
34 日本情報産業㈱　前橋支社 代表取締役社長 田島　　浩 371-0024 前橋市表町2-5-1　 027-224-8311
35 日本電気㈱　群馬支店 支 店 長 髙野　聡史 371-0024 前橋市表町2-9-9 明治安田生命前橋表町ビル 027-243-8080
36 東日本電信電話㈱　群馬支店 支 店 長 橋本寿太郎 370-8666 高崎市高松町3 027-326-0646
37 ㈱日立製作所北関東支店 支 店 長 井戸川誠一 330-0854 さいたま市大宮区桜木町1-10-16　シーノ大宮ノースウィング 048-647-0051
38 富士通Ｊａｐａｎ㈱　群馬支社 支 社 長 上野　　豊 370-0841 高崎市栄町14-5　内堀ビル 027-322-1425
39 ㈱プランニング 代表取締役 町田　英之 371-0817 前橋市橳島町161-5 027-290-3232
40 ㈱プロコード 代表取締役社長 阿部　文明 371-0222 前橋市上大屋町16-13 027-230-4100
41 ㈱前橋大気堂 代表取締役会長 降旗　栄二 371-0023 前橋市本町2-2-16　 027-231-1661
42 ㈱本島ビジネスセンター 代表取締役社長 本島久仁倫 370-0829 高崎市高松町12 027-322-4673
43 ユニオンシステム㈱ 代表取締役 石井　國雄 371-0805 前橋市南町2-38-4　ＡＭビル3Ｆ 027-243-7022
44 リード㈱ 代表取締役社長 塚越　智和 379-2154 前橋市天川大島町3-60-1 027-263-3234
45 ㈱リサージュ 代表取締役社長 登丸　尚武 379-2121 前橋市小屋原町1419-3 027-280-8125
46 ㈱両毛システムズ 代表取締役社長 北澤　直来 376-8502 桐生市広沢町3-4025 0277-53-3131
47 ㈱両毛ビジネスサポート 代表取締役社長 星野　　仁 376-0013 桐生市広沢町2-2961 0277-70-6600
    ［2023年１月現在（50音順）］



集編 後 記
　新年あけましておめでとうございます。昨年は今
年の漢字2022年に決まった、＂戦＂であったことで（私
的には＂争＂の方が合っている気がしましたが）、ま
さにあらゆる競い合いを表す１年だったのではない
でしょうか？昨年２月、突如としてロシアが隣国ウ
クライナへの武力侵攻を開始し、もうすぐ１年にな
ります。戦況は膠着しているとはいえ、一向に収ま
らない状況に、遠く離れているとはいえ我々日本人
にも無関係ではない！と言わんばかりの自国防衛意
識の流れが、今後より一層強く進んでいく、そんな
2023年になるのではと思っております。
　新年早々暗い話からの書き出しになってしまいま
したが、我々会員は我々の出来ることをやりながら
今年１年笑顔で過ごせる社会づくりを目指していき
ましょう！久しぶりの執筆で何を書いていいやらま
とまりませんでしたが、今年も１年どうぞよろしく
お願いいたします。

降旗　崇

GISAゴルフコンペ開催　2022年10月14日㈮
　昨年に引き続き倶楽部我山において、会員15社20
名のご参加をいただき、会員部会主催のゴルフコン
ペを開催いたしました。当日は、曇天でしたが最後
まで降雨もなく、とても楽しくプレイすることがで
きました。また、過去最多のご参加をいただき、誠
にありがとうございました。
　今回の優勝はリード㈱の塚越様です。今回も残念
ながら表彰式を執り行うことができませんでしたの
で、次回開催予定の2023年10月13日㈮では、必ず
盛大に執り行いたいと考えております。部会員の皆
様のご参加を心よりお待ちしております。
（写真は表紙）　　  　　　　　　　　　　　黒澤　大

代表者変更
㈱日立製作所　北関東支店

支店長　井戸川 誠一
日産車体コンピュータサービス㈱　

代表取締役社長　森　 　猛
㈱総合電子計算センター

代表取締役社長　中澤 　賢
ぐんぎんシステムサービス㈱　

代表取締役社長　有坂 直文
㈱ナブアシスト

代表取締役社長　江口 大介
サンデンシステムエンジニアリング㈱

　代表取締役社長　町田 敏之
社名変更
㈱

【旧名　㈱群馬電子計算センター】
ジーシーシーデータソリューション

　　代表取締役　岡田 浩之

協　会　だ　よ　り

会員情報（新・敬称略）

GISA新規会員募集
　入会は、随時受け付けております。会員の皆様、
未加入の関係企業がありましたら、ご紹介いただき
ますようお願いいたします。また、協会の活動に賛
同又は興味をもたれた方は、事務局までお問い合わ
せください。
TEL：027-226-7165　FAX：027-226-7164
Ｅ-mail　gisa@sunfield.ne.jp


